

Miguel Oliver anunció en nuestra ciudad que continuará la concesión de autorizaciones para esta actividad

El secretario general de Pesca Marítima desmiente a Greenpeace sobre los daños por la extracción de coral

El secretario general de Pesca Marítima, Miguel Oliver, que viajó ayer a Málaga para contrarrestar la campaña de la organización ecologista Greenpeace contra la esquilación de los recursos pesqueros en el Mediterráneo y la extracción «incontrolada» del coral rojo en el Mar de Alborán, afirmó ayer que Greenpeace «cumple con su obligación cuando hace planteamientos de desastre ecológico». En opinión del responsable de la ordenación pesquera, los costes ecológicos del aprovechamiento de este recurso son inferiores a los beneficios que representa su manipulación.

Miguel Oliver, que trabajó como biólogo en el Instituto Español de Oceanografía junto al hoy presidente de Greenpeace en España, Xavier Pastor, anunció que la extracción del coral en la próxima campaña se concederá a cuatro empresas mediante concurso. Esta actividad la realizan actualmente otras cuatro firmas a las que el Gobierno español otorgó autorizaciones provisionales en 1983, y que expiran próximamente.

Controles

En contra de lo expuesto por los dirigentes de Greenpeace, Oliver dijo que los barcos coraleros no utilizan el método denominado «barra italiana», sino una variante del mismo, menos destructiva, consistente en el arrastre vertical sobre las formaciones de coral. El secretario general argumentó que la decisión del Gobierno de autorizar la extracción del coral en cantidades importantes, después de 18 años de permitir únicamente su obtención mediante buceo, obedecía al propósito de crear una industria autóctona para la manufactura del producto. En este sentido, señaló que actualmente existían tres instalaciones dedicadas a esta labor, en Almería, Adra

y Barcelona. Afirmó que en el futuro, los barcos serían obligados a operar con un sistema de detección automática.

Miguel Oliver añadió que esta actividad se hallaba sometida al control normal de toda industria y, respecto a la salida ilegal de coral al extranjero, señaló que también existían los controles propios del movimiento de exportación. Oliver añadió que biólogos del Instituto Oceanográfico viajaban en los barcos coraleros porque «queremos conocer realmente lo que pasa en el coral, no queremos hablar por suposiciones sino viendo la realidad de lo que ocurre y eso se ve solamente actuando». El secretario general negó que esta actividad, que según Greenpeace se realiza sin respetar las limitaciones legales, esté produciendo un «desastre ecológico». «No creo que sea tal, afirmó, y por otra parte, tampoco incide tan fuertemente que afecte a poblaciones de otras cosas, como las mismas langostas que emigran a zonas coralíferas», aseguró.

Inmaduros

Respecto a la política de recuperación de caladeros, mediante la prohibición de los inmaduros, Oliver dijo que «no es una campaña del Greenpeace sino del Gobier-

no socialista español». El secretario general de Pesca interpretó la elección de Málaga como centro de sus acciones de denuncia de la esquilación del Mediterráneo como «ayuda a la mentalización tanto del consumidor como del pescador en defensa de los inmaduros y en este sentido creo que hay que interpretar las acciones anunciadas por Greenpeace».

Oliver anunció la continuidad de la política de prohibición de los inmaduros iniciada en 1984, afirman-

do que se trataba de una actuación «muy complicada y difícil, en la que se intenta castigar con el máximo rigor infracciones que muchas veces no son de los pescadores». Destacó la necesidad de mentalizar a la gente para desterrar el hábito de consumo de los falsos chanquetes, que, en su opinión, es lo que mantiene todavía su pesca ilegal. «El pescador no pesca peces, dijo, sino pesetas».

J. Vicente Astorga
Foto Salas



Miguel Oliver

MARTIN BERKOWITZ

Piano

PROGRAMA

Primer Centenario
Franz Liszt (1811-1886)

I
Soneto del Petrarca
Vals Olvidado, n.º 1
Sonata en "Si Menor"

- a) Lento assai-allegro enérgico-grandioso.
- b) Andante sostenuto-fugato.
- c) Allegro enérgico-grandioso Lento assai.

II

Los Funerales

Tres Transcripciones:
Chopin: Mis Alegrías.
Schumann: Noche de Primavera.
Alabief: La Alondra.

Rapsodia Húngara, n.º 12

23 de Mayo — Antequera.
24 de Mayo — Vélez-Málaga.
27 de Mayo — Benalmádena.

22 de Mayo — Málaga
Conservatorio Superior
de Música
El Ejido — 21,30 horas.

Solo se efectuó la carga de mercancía perecedera a Melilla

Tercera jornada de huelga de los estibadores

Los estibadores del puerto malagueño, que cumplieron ayer su tercera jornada consecutiva de huelga, únicamente efectuaron la carga del buque «Ciudad de Santa Cruz de La Palma», que abastece de mercancía perecedera a Melilla. El barco «Frigo Las Palmas», cargado con mil toneladas de plátanos, hubo de abandonar por parte de madrugada del miércoles el puerto al fracasar todos los intentos por parte del gobernador civil para que se cumplieran los servicios mínimos y se efectuara su descarga. La empresa propietaria, mediante camiones, transportará los plátanos hasta Andalucía. Varios cientos de cajas que iban en cubierta se han perdido a conse-

cuencia del calor.

Por otra parte, desde el sábado se encuentra en el muelle 2 el buque inglés «Meonia», que está a la espera de poder descargar madera procedente de Suecia. El crucerista «Royal Viking Skay», salió para Cádiz, donde se propone reponer sus provisiones, que viajan por carretera desde Suecia.

La huelga de los estibadores, convocada en todo el país por la coordinadora estatal de trabajadores portuarios hasta el próximo día 28, pretende presionar para que la Administración negotiate con los sindicatos la reforma de la OTP (Organización de Trabajos Portuarios).